

小中合同活動の様子

小中合同発表会



第13回蒲刈合同発表会を行いました。
 小学生は劇や蒲刈太鼓を、中学生は総合的な学習の時間で学んだことを発表しました。
 展示の部では、各教科で作成した様々な作品を会場いっぱい展示し、来場者の皆さんに観ていただきました。

小中合同避難訓練



地震・津波を想定した合同避難訓練。
 グラウンドに避難した後、中学生が誘導しながら高台の避難場所へ避難しました。
 体育館へ戻った後は地域の方や消防署の方のお話を伺ったり東日本大震災の話をお聞きしました。
 それらを受けて各地域に分かれて危険箇所を確認し合いました。

小中合同地域清掃



小中合同の縦割り班で地域清掃を行いました。
 行事の際にお借りしている駐車場とバス停付近の2箇所に分かれて、通行の妨げになっている草を刈ったり、ゴミを拾ったりしました。
 2箇所ともゴミ袋がいっぱいになるくらい一生懸命作業を行いました。



広島大学大学院准教授の深谷先生を講師にお招きして、振り返りの分析やメタ認知力を高める振り返りの設定の仕方などについての研修を行いました。

小中合同研修



東京大学大学院の植阪先生を講師にお招きして、小中合同で「教えて考えさせる授業」についての研修会を行いました。
 中学校では、講師の先生の体験や世界からみた日本の様子などの話を聞いた後、京都大学の先生（ニュージーランド出身）とSkypeを使ってニュージーランドと日本の文化の違いなどの話を聞きました。
 授業は小学3年生の算数科を参観後、グループ協議を行い研修を深めました。

小中合同避難訓練



土砂災害を想定した合同避難訓練。
 それぞれの学校で避難方法や経路を確認した後、各地域に分かれて自宅付近の危険箇所や昨年の豪雨災害で崩れたりしている箇所が無いかなど、中学生を中心に確認し合いました。

保小中合同運動会



第14回になる蒲刈保・小・中合同運動会。今年も少人数でも工夫して協力しながら演技する姿に会場も盛り上がりました。異学年種目では、中学生が小学生をサポートしながら力を合わせて行いました。恒例の小学5・6年生&中学生による集団合同&ダンスでは短期間とは思えないほど息の合った演技で会場を魅了しました。

小中顔あわせ&合同遠足



合同遠足を前に小学生と中学生の顔合わせで今年度の合同スローガンも発表しました。今年度のスローガンは『剛い絆 蒲刈っ子! ~思いをつなごう~』です。今年度初めての合同行事、遠足では小学生から中学生までの縦割班で行動。小学生をリードしながら目的地まで一緒に歩きました。目的地では新1年生の挨拶や合同レク、地域清掃を行い、充実した1日を過ごしました。